

Bildungs-, Kultur- und Sportdirektion, Munzachstr. 25c, 4410 Liestal

An die Erziehungsberechtigten, Schülerinnen
und Schüler der Volksschule

Liestal, 25. November 2021

Verstärkte Schutzmassnahmen an Baselbieter Schulen

Sehr geehrte Erziehungsberechtigte
Liebe Schülerinnen und Schüler

Der Regierungsrat will sowohl aus pädagogischen wie auch sozialen und psychologischen Gründen am Präsenzunterricht auf allen Schulstufen festhalten. Die stark steigenden Covid-19-Fallzahlen an den Schulen sowie die allgemein veränderte epidemiologische Lage machen dafür jedoch zusätzliche Massnahmen notwendig.

Um dem Gesundheitsschutz aller Schulbeteiligten Rechnung zu tragen, führt der Regierungsrat in den Innenbereichen aller Schulen eine Maskenpflicht für Erwachsene sowie für Schülerinnen und Schüler ab der 5. Primarklasse ein. Den Schülerinnen und Schülern der 1. bis 4. Primarklassen wird das Tragen einer Maske empfohlen. Der Sportunterricht sowie die Aussenareale der Schulen sind von der Maskentragpflicht ausgenommen. Diese Massnahmen treten am Montag, 29. November 2021, in Kraft und gelten bis auf Weiteres.

Damit sollen mögliche Übertragungen in den Klassen verhindert sowie die sichere Durchführung des Unterrichts vor Ort gewährleistet werden. Insbesondere sollen die verstärkten Schutzmassnahmen jedoch dazu beitragen, dass der Kantonsärztliche Dienst gezieltere und vor allem reduzierte Quarantäneanordnungen aussprechen kann.

Wir alle sind weiterhin als Gemeinschaft gefordert, diese herausfordernde Situation gemeinsam zu bewältigen. Zur Umsetzung der neuen Massnahmen und zum Schutz aller Schülerinnen und Schüler sowie Lehrpersonen sind wir auch auf Ihre Unterstützung und Ihr Verständnis angewiesen.

Ich danke Ihnen für Ihre Mithilfe.

Freundliche Grüsse



Beat Lüthy